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INTERPELLANZA 

 

 
Tema: Mercatino di Natale piazzale Gottardo Arena 

 

 

Egregio sig. Sindaco ed Egregi sig. Municipali, 

 

 

Trovo lodevole che da parte del Municipio oltre che ai propri impegni trovi ancora il tempo di 

organizzare eventi del genere in favore dei cittadini. 

In questo caso però, non capisco perché l`evento in questione non è stato organizzato all`interno 

dell`arena (dove chi voleva, avrebbe nel frattempo potuto divertirsi sulla pista di ghiaccio) piuttosto 

che all`esterno in una zona che in questo periodo oltre che freddo non c`è più nemmeno il sole. 

Oltretutto con l`inconveniente che a causa del brutto tempo viene annullato tutto. 

Ma non si pensa a tutto il lavoro di preparazione che devono svolgere le persone che intendono 

esporre i propri prodotti (dolci torte ecc.), in caso di brutto tempo cosa ne faranno? 

Ci sono sicuramente persone che per non rischiare non esporranno nulla. 

Se non c`era la possibilità di farlo all`interno dell`arena perché non farlo alle scuole medie, oppure 

come una volta a Quinto dove con il bel tempo batte ancora il sole e se brutto tempo c`è a 

disposizione il salone Parrocchiale. 

Inoltre una buona parte delle persone si trova già sul posto per la Messa. 

 

 

 

 

 

 
Ringrazio sin d`ora per la vostra disponibilità. 

 

Cordiali saluti. 

 

 

         Jelmini Marino 


